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Leute wir sollten alle mal ruhig auf den Teppich bleipen,ich meine damit wir sollten jeden Scheiss
nicht hochputschen.
Mich kotzt es wirklich an jedes mal zu hören,es ist soweit,in den nächsten 2 Jahren,durchbruch
,der eine aus Japan ,der andere aus England ,aus USA..........usw.
Ich will nicht hier der Pessimist seien der alles scheisse findet,aber es tut jedes mal weh wenn
man auf was wartet(z.b. Intercytex) und kriegt so ein update und dann sind wir alle für 2-3
Wochen depressiv.
Seit Jahrzenten gibt nichts neues ,nichts ,nichts......jetzt wird der eine oder andere sagen ,,Ja aber
es sind wichtige Fortschritte gemacht worden .......,,Das nützt uns alle nichts Leute ,angeblich
machen alle Fortschritte jedes Jahr,meiner meinung ist das alles nur verarsche.
Es geht nur ums Geld ,seit Jahren kassiert die Kosmetikindustrie MILLIARDEN mit den
Haarprodukten und es wird von Jahr zu Jahr immer mehr.
Die HT werden weltweit immer öfter gemacht und das Schönheitsideal wird immer perfekter,da
ist ein Mann mit Glatze im abseits.
Es wird jedes Jahr angegeben von manchen idiotischen Mediziner das es nächsten
übernächstes Jahr soweit ist ,so das sich jeder denkt ich muss noch 2 Jahre aushalten also
nehme ich jeden Scheiss egal wie teuer damit ich mein Status behalte.
Und wenn eines Tages irgendent was rauskommt was ein Super ergebniss bringt,dann ist doch
klar das man es sein ganzes Leben nehmen muss......also sein ganzes Leben zahlen ,zahlen
zahlen......
Die sind doch nicht so blöd was rauszubringen ,was mit einer Behandlung das Problem gelöst
währe......nein ,nein,nein so blöd sind diese Geldgeile Haie nicht.....
wir merken es alle jeden Tag der Mensch gibt mit der Zeit immer mehr Geld für sein Aussehen 
aus:Kleidung,Fitness-Studio,Ernährung,Kosmetik,Haare,Haut,Fa lten........usw.
Also stellt euch jetzt mal vor die Pharmaindustrie entwickelt eine Pille und der Haarausfall ist für
immer Geschichte....also rennen alle betroffenen zum Artzt uns lassen sich diese Pille
verschreinen egal was es kostet 5.000€ oder 20.000€,scheissegal denkt sich jeder her damit
,lieber volle geile Haare als ein Scheiss Gebrauchter Mittelklasse Wagen.
In 1-2 Jahren wird jeder Mensch auf diesen Planeten kein HA haben......und was macht dann die
Pharmaindustrie ?Machen sie den Laden dicht nach zwei Jahren?
NEIN NEIN NEIN Leute so blöd sind diese Leute nicht......

So das wars meine Freunde...ich freu mich auf eure Antworten....
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